Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 11.250 | Reichweite: k.A. (k.A.) | Artikelumfang: 4.312 mm²

Seite: 58



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Wien

Das Königreich der Eisenbahn im Wiener Prater (Prater 119, Straße des Ersten Mai, 1020 Wien)wurde im August eröffnet. Die größte Modellbahnanlage Österreichs, das urbane Modell der Stadt Wien (andere Bundesländer folgen in Abschnitten), Verkehrssimulatoren, Kinderspielbereiche, Multimedia und Virtual Reality – nach dem Motto: "Lernen mit Spaß und Spaß durch's Lernen". All das bietet das Königreich unter einem Dach für Besucher aller Altersgruppen.